



# あ さ ぎ り

明道小学校 学校便りNo.18

12月4日発

文責 教頭

【明道小学校HP <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1301/>】是非御覧ください！

## 外山木材寄贈式！

11月16日（木）に、外山木材の社長、外山政志様が来校され、寄附の贈呈式がありました。外山木材様は、子ども達が本に親しみ学習に役立ててほしいと、毎年寄附をいただいています。寄付金から購入した図書は、外山文庫として図書室にあり、子ども達がいつでも借りられます。今年も新しい本の購入に役立てたいと思います。子ども達もどんどん本を読んで心を耕してほしいです。



## 明道館パレード！

11月23日（木）に、島津発祥まつりがありました。その中の明道館パレードに、児童13名と校長先生、根井先生、山田先生、樋口先生が参加しました。普段はき慣れていない袴を着るのはとても大変でした。子ども武者と島津姫等で参加した児童もいました。

都城島津家29代当主島津久友様・嫡男久豊様を先頭に、様々な時代の衣装を身につけたたくさんの方が、島津邸から神柱公園までを練り歩き、まるで歴史絵巻きを見るようでした。快晴に恵まれ、沿道にもたくさんの方が見物に来られていて賑わっていました。都城の伝統を感じる楽しい祭りでした。



## 4年生、ボッチャ体験！

11月30日（木）に、山口昇様、中島孝一様を講師に招いて、4年生が、「ボッチャ」の体験を行いました。パラリンピック等で見たことの方もいらっしゃると思いますが、なかなか体験する機会の少ない競技ではないでしょうか？ 勝敗は、基準となるジャックボールに近いベストボールがあるチームが勝ちとなるという単純なものですが、かなり奥が深いスポーツです。講師のお二人の軽快な審判に導かれて、ピタッとジャックボールに近づいたり、他のチームのボールをはね飛ばしたり、すばらしい技も随所に見られ、とても盛り上がりました。4年生の福祉体験のよいまとめとなりました。



## 6年生、修学旅行へ！

11月30日（木）～12月1日（金）の1泊2日で、6年生が修学旅行に行きました。早朝、全員元気な顔を見せ、たくさんの保護者等に見送られて出発しました。2日間の主な見学・体験先は、綾の照葉大吊橋・照葉樹林文化館、西都原考古博物館、西都温泉「妻湯」、航空大学校、青島、青島グランドホテル、フェニックス自然動物園、飢肥城跡周辺です。県内各地で非常に貴重な体験ができたのではないのでしょうか？詳細は、ぜひ本校ホームページを御覧ください。

【明道小学校HP <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1301/>】

